

Durante este lunes el Gobierno Regional dio a conocer la adjudicación de dos taxis buses para la comuna de Papudo, los cuales fueron postulados por el Municipio de Papudo con el fin de apoyar el traslado de estudiantes en nuestra comuna. La iniciativa tiene una inversión de más de 300 millones de pesos provenientes del Gore destinada al traslado de estudiantes de zonas rurales desde y hacia los establecimientos educacionales.

Las nuevas máquinas con características interurbanas, cuentan con 40 asientos reclinables para pasajeros y diversas características que permitirán viajar de manera cómoda a nuestros estudiantes. Iniciativa que tiene como propósito mejorar el actual servicio de apoyo que brinda el municipio a la comunidad en el área de transporte.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme señaló que “queremos agradecer al pleno del Consejo Regional de Valparaíso, en especial al gobernador, Rodrigo Mundaca, a los consejeros regionales de nuestra provincia, Christian Macaya y Severina De Gracia, y al presidente de la comisión de inversiones y también CORE, Percy Marín, quienes desde el primer minuto creyeron y apoyaron este importante proyecto para Papudo y sus estudiantes. Para nosotros como Municipio es importante haber logrado adjudicarnos estos dos taxis buses porque nos permitirá ampliar la cobertura que hoy tenemos de transporte para nuestros estudiantes y así, mejorar el servicio de traslado de zonas rurales a nuestros establecimientos, además de acortar los tiempos de viaje de nuestros niños y niñas”.

Cabe señalar, que el proyecto fue presentado por el Municipio de Papudo a fondos de circular 33 del Gobierno Regional, adjudicados este lunes en la sesión del Consejo Regional.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Foto referencial

y tú, ¿qué opinas?